

Nomination de Hugues Defoy, directeur général par intérim

L'Agefiph annonce le départ de Didier Eyssartier de ses fonctions de Directeur général.

Nous saluons son engagement depuis 2016 et lui adressons nos sincères remerciements.

Dans l'attente de la nomination de son successeur, Hugues Defoy assure l'intérim de la direction générale.

Hugues Defoy est Directeur de la Mobilisation du Monde Économique et Social à l'Agefiph, qu'il a rejointe en 1998. Il y a occupé plusieurs fonctions, notamment celles de délégué régional et de responsable du pôle métier.

Bagneux,

Le 07 avril 2025,

—
Communiqué de presse

À propos de l'Agefiph

L'Agefiph (Association de gestion du fonds pour l'insertion professionnelle des personnes handicapées) est l'acteur de référence emploi et handicap. Elle construit et finance des solutions pour compenser les conséquences du handicap au travail ; accompagne les acteurs de l'emploi, de la formation et de la santé au travail et les entreprises pour que soient pris en compte les besoins spécifiques des personnes handicapées ; grâce à son observatoire emploi et handicap, elle analyse la prise en compte du handicap dans le secteur de l'emploi, de la formation et de la santé au travail et dans les entreprises ; et enfin, pour accélérer les évolutions en matière de compensation et d'inclusion, l'Agefiph soutient la recherche et l'innovation. En 2023, l'Agefiph a notamment financé et réalisé plus de 207 000 interventions auprès de personnes en situation de handicap et des entreprises.

Plus d'informations sur www.agefiph.fr / suivez l'Agefiph sur X @Agefiph_

Contacts Agefiph

Agence Wellcom/ Bastien Depond – Anne Mauvieux – Louna Bénicourt

agefiph@wellcom.fr / 01 46 34 60 60

Ghislaine Cristofolletti / g-cristofolletti@agefiph.asso.fr / 06 21 65 41 96